

Acuamed reitera el 'compromiso' del Gobierno con el trasvase Júcar-Vinalopó



REDACCIÓN El director general de Acuamed, Adrián Baltanás, reiteró ayer a los responsables de las empresas adjudicatarias del nuevo trazado del trasvase Júcar-Vinalopó "el compromiso del Ministerio de Medio Ambiente y del Gobierno de España" con esta "infraestructura estratégica" para la Comunidad. Baltanás mantuvo su primera reunión de trabajo como máximo responsable de AcuaJúcar con todos los representantes de estas empresas.

Por otra parte, el presidente del PP en Andalucía, Javier Arenas, exigió al presidente electo de esa comunidad, Manuel Chaves, que "por dignidad" impida el traslado de agua desde Almería a Cataluña hasta que esa provincia, Murcia y la Comunidad reciban los caudales que el Ebro "tira al mar".